



## Procès verbal de l'assemblée générale du samedi 3 février 2024

L'assemblée générale de la Société des Amis de la Cathédrale d'Amiens s'est tenue le samedi 3 février 2024 à 15h à l'amphithéâtre Cavaillès de l'Espace Dewailly sous la **présidence de Brigitte Jeanson**.

Les adhérents avaient été convoqués par courriel, ou par courrier pour ceux qui ne disposent pas d'une adresse mail. Avis avait été aussi donné dans la presse locale.

Avant la tenue de la partie statutaire de l'AG, les adhérents étaient invités à se présenter à l'accueil pour régler leur cotisation 2024 si ce n'était pas encore fait, émarger et recevoir leur bulletin de vote, et retirer leur revue annuelle 2024 avec laquelle était donné le programme des conférences 2024, ainsi qu'une médaille commémorative des 800 ans de la cathédrale.

La partie statutaire débute à 15 h sous la présidence de Brigitte Jeanson, qui commence par un mot de bienvenue.

### **La présidente, Brigitte Jeanson, présente son rapport moral.**

Dans ce rapport, elle évoque la mémoire de Marcel Lévêque, longtemps trésorier et organisateur de nos voyages, et d'autres membres décédés cette année.

Elle présente entre autres points les investissements envisagés pour l'année à venir, entrant dans le cadre de l'article 2 de nos statuts :

« L'association a pour buts :

- de mettre en valeur la cathédrale
- de favoriser sa fonction culturelle
- d'aider à son rayonnement culturel, sous tous ses aspects ».

Ce rapport est adopté à l'unanimité.

### **Le secrétaire, Pascal Foulon, présente le rapport des activités de l'année 2023.**

Ces activités sont présentées en activités «administratives » et de fonctionnement et en activités culturelles, dont l'accueil à la cathédrale.

Ce rapport est adopté à l'unanimité.

À la suite de ce rapport d'activités, **Claude Watteel** vient nous dire quelques mots sur le groupe d'accueil qu'il anime et lance un appel aux bonnes volontés pour le conforter, en particulier dans la perspective d'une extension au lundi des visites de stalles si l'accord des autorités de l'État nous en est donné.

### **Le trésorier, Philippe Quignon, présente le rapport financier de l'année 2023.**

Les comptes, équilibrés, permettent les investissements et les activités culturelles projetés.

Ce rapport est adopté à l'unanimité.

## Renouvellement du conseil d'administration

Le conseil d'administration est renouvelable chaque année par tiers, les membres sortants sont rééligibles.

En plus de Marcel Lévêque, étaient sortants : Louise Dessaigne, Jean-Paul Dupouy, Pascal Foulon, Pierre Verhaeghe, Véronique Villain et Claude Watteel.

Aucun candidat ne s'est manifesté, hormis Jean-Paul Dupouy, Pascal Foulon, Pierre Verhaeghe, Véronique Villain et Claude Watteel qui ont sollicité leur renouvellement.

Tous les candidats ont été élus.

À la suite de l'assemblée générale, le CA se compose donc de **19 membres élus** : Aurélien André, Xavier Boniface, Hubert Dessaint, Jean-Paul Dupouy, Jasmine Foulon, Pascal Foulon, Thierry Garnier, Anne-Marie Hénon, Brigitte Jeanson, Philippe Lasselin, Marie-Claude Lefebvre, Martine Manessiez, Xavier Manessiez, Bernard Poilly, Philippe Quignon, Jean-Jacques Saunier, Pierre Verhaeghe, Véronique Villain, Claude Watteel.

Il comporte également **deux membres de droit** ayant voix délibérative :

Don Régis Évain, recteur de la cathédrale, et Caroline Dolacinski, architecte des Bâtiments de France, cheffe de service à la DRAC Hauts-de-France de l'Unité Départementale de l'Architecture et du Patrimoine de la Somme.

L'ordre du jour de l'assemblée générale étant épuisé, Brigitte Jeanson lève la séance à 16h.

**Jean-Jacques Saunier**, organisateur des conférences proposées par notre association (huit cette année 2024) vient alors présenter la **conférence** qui clôture notre réunion : *Main de l'Homme-Main de Dieu*, par Jean-Paul Dupouy et Jasmine Foulon.

Pascal Foulon

Secrétaire

Brigitte Jeanson

Présidente de la Société des Amis de la Cathédrale d'Amiens